
Avis aux médias

Le 15 janvier 2002

N° 8

Les représentants des médias sont priés de noter que le ministre du Commerce international, M. Pierre Pettigrew, est à Madrid, Espagne, du 14 au 18 janvier 2002. Pendant son séjour, M. Pettigrew effectuera une série de rencontres axées sur le développement du commerce et de l'investissement entre l'Espagne et le Canada.

Le 14 janvier, M. Pettigrew a rencontré M. Alberto Ruiz-Gallardón, président de la Communauté de Madrid, qui a offert un déjeuner d'affaires auquel ont participé plusieurs décideurs économiques de Madrid ainsi que des représentants des compagnies canadiennes établies dans la région.

Le 15 janvier, M. Pettigrew rencontrera M^{me} Anna M. Birulés, ministre de la Science et de la Technologie, puis M. Benigno Blanco Rodríguez, secrétaire d'État des Infrastructures. Par la suite, le ministre rencontrera M. Antonio Garrigues Walker, président du Conseil d'affaires Espagne-États-Unis, lors d'un déjeuner d'affaires auquel participeront également plusieurs chefs d'entreprise et investisseurs.

Le 16 janvier, M. Pettigrew rencontrera des dirigeants de la compagnie d'énergie et d'aéronautique GAMESA, puis participera à un déjeuner d'affaires offert par M. Carlos Pérez de Bricio, vice-président de la Confédération espagnole d'organisations d'entreprises.

Le 17 janvier, M. Pettigrew rencontrera M. Ramon de Miguel y Egea, secrétaire d'État aux Affaires européennes. Plus tard, le ministre prononcera une allocution sur l'après-Doha lors d'une réception offerte aux gens d'affaires par M. Rafael Del Pino Moreno, président de la Fondation Rafael Del Pino.

Événement : Allocution du ministre (couverture libre)

Date : Le jeudi 17 janvier 2002

Heure : 19 h 30 (heure locale)

Endroit : Fondation Rafael Del Pino
Rafael Calvo, 39
Madrid, Espagne

